

# Super 6th

NO. 34

「大変よくがんばりました!!」 ここから更にぐう〜んと伸びて行ってください。

## 前期6年生として

4月から最上級生として、菅山小を引っ張ってきました。朝は登校班から始まり、帰りまで気を抜くことなく頑張りました。

まだ学校に慣れない1年生には、朝の仕度や雨の日の雨具の整理など、上手に教えながら身につけさせることができました。

運動会では全校をまとめ、素晴らしい運動会を創り上げることができました。

各委員会では、任された仕事をしっかりと果たすことができました。

残暑の中、運動場の草取りも先頭に立って頑張っています。「主」となって活動しています。それらの姿には、さすがリーダーと、逞しさを感じます。

下級生の中には、その姿に励まされた子や、見習おうとしている子もたくさんいることと思います。

学習では、「自分たちで授業をつくる」を合い言葉に学習を進めてきました。



自分の考えをもち、友達とかかわり、みんなで話し合っ進めていくことができました。その中で、既習を元に考えを作ること、友達の考えをよく聞き、自分の考えを確かなものにする、自然な反応をすることなどに力を注ぎました。

「わかった」で留めず、「できるまで、身につくまで」と頑張っています。この頃は、週末には、「1週間早い。」という言葉がよく聞かれます。生活が充実している証拠だと思います。この優しさ、仲のよさ、素直さ、頑張り、ひたむきさを基に更に伸びて行って欲しいと思います。

6年生もあと半年。自分をもう一度見つめ、「何を伸ばしたいのか。どんな力をつけたいのか。どんな自分になりたいのか。」を絞って、もう一回りも二回りも大きく成長して中学校に進んで行って欲しいと思います。